
　デザイン性に加え機能性も重視した衣類などの開発・製造・卸・販売

を手掛けるバリュープランニングに入社して3 年。現在の主な業務は、店

舗ごとに異なる客層などを分析し、より売れる戦略を考えるマーケティン

グと、売り上げの把握からポップ・ディスプレイの提案まで行う店舗管理

です。自分で考えた戦略や提案が売り上げに直結するので厳しい反面、

非常にやりがいのある業務です。

　この会社に入社したいと思ったのは、説明会で社長や社員の方が時間

をオーバーするくらい気さくに会社

のことを話してくれたから。その話

から風通しの良い社風であることが

伝わってきたため、「きっとこの会

社なら楽しく働ける」と感じ、面接

でその想いを伝えたところ、入社さ

せていただくことができました。

　この大学の一番の魅力は「少人数制」ではないでしょうか。人数が少

ないため、授業でわからないところがあれば一人ひとりに丁寧に教えてく

れるし、欠席が続くと心配して連絡までくださいます。また就職活動の

際は、キャリアセンターで進め方や面接・履歴書に関する指導もじっくり

としていただきました。特に、何をすべきかわからなかった活動当初は、

具体的で的確な指導に随分、助けていただきました。先生はもちろん職

員の方とも密なコミュニケーションがとれる環境は、勉強にも就職活動に

も間違いなく大きな力になりました。

　就職活動中は落ち込むこともありましたが、最後までモチベーションを

維持できたのは目標の業種が明確だったから。道がはっきりしていたか

らこそ、大学のサポートも効果的かつ十分に受けることができました。

　　　　（株）バリュープランニング

廣末 有香さん （外国語学科 2010年3月卒業）

勤務先

憧れのアパレル業界へ後押ししてくれたの
はこの大学ならではの丁寧なサポート体制。

業生が語るサプライズ 憧れがやりがいに変わりました！

患者様の回復に寄りそう、言語聴覚士。
医療現場に必要とされている実感があります。

　姫路獨協大学の法学部には、警察官志望者のための授業に加え、公務員採

用試験や警察官採用試験に向けた講義がありました。こどものころから白バイ

に憧れていた私は、警察官になって白バイに乗って仕事がしたいと強く思ってお

り、これらの講義を活かしいろいろな勉強をさせていただきました。大学でしっ

かり学んでいたお陰で、現場で必要な知識を学ぶ警察学校では講義内容がス

ムーズに頭に入り、効率良く学ぶことができました。

　今では憧れがやりがいに変わり、目標であった白バイにも乗務することがで

き、悲惨な交通事故を一件でも多く減らすため、精いっぱい頑張っています。

　警察官の仕事は決して楽ではありませんが、とてもやりがいのある仕事です。

　皆さんと一緒に勤務できる日を楽しみにしています！

　質の高いリハビリを提供していることに魅力を感じて、今の職場を希望。第一志望だっ

たので、就職活動の苦労はしていません。言語聴覚士が資格化されたのは 1997年で認

知度はまだ低いのですが、患者様の回復を多角的にサポートする仕事であり、医療現場

における需要と存在感は非常に大きいですね。働き始めて驚いたのは、想像以上に患者

様と向き合う時間が多いこと。そのぶん深い関係を築くことができ、「ありがとう」の笑顔

を多くいただけることが、毎日のやりがいにつながっています。このような仕事に就けた

のも、大学時代ほぼマンツーマンの指導で国家試験合格へ導いてくださった先生方のお

かげ…と、あらためて感謝する毎日です。

　　　　兵庫県兵庫警察署

鶴谷 皇氏さん （法律学科 2009年3月卒業）

　　　　財団法人 神戸在宅ケア研究所 神戸リハビリテーション病院

芝 さやかさん （言語聴覚療法学科 2010年3月卒業）

勤務先

勤務先

姫路獨協大学を卒業し、さまざまな職場で活躍しているＯＢ・OG の皆さん。どのように学び、どのような就職活動を

経て今の職に就いたのかなど、実体験をもとに大学での学びのメリットや就職活動のコツなどを語っていただきました。
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